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Approdata a Trieste la Blue Panda del WWF

Set 1, 2024 È approdata al Molo Audace di Trieste la Blue Panda, la barca a

vela ambassador del WWF per il Mediterraneo che da aprile a novembre è

impegnata nell'esplorazione di coste e mari toccando 6 paesi del Mediterraneo

e navigando per oltre 5500 miglia nautiche: Francia, Grecia, Turchia, Italia,

Croazia, Albania. Da oggi, con il messaggio "Tutti insieme per proteggere i

tesori dell'Alto Adriatico" prende il via ufficialmente la tappa italiana con la

BLUE PANDA WEEK che fino al 5 settembre propone un ricco programma di

eventi per il pubblico insieme ad attività di ricerca e advocacy. Staff e volontari

di WWF e dell' Area Marina Protetta di Miramare (Oasi WWF), saranno

impegnati per creare una comunità consapevole e capace di preservare il

mare puntando sull'Alto Adriatico, un'area di grande interesse per la

biodiversità, come contributo all'obiettivo del 30% di oceani efficacemente

protetti. La settimana ha ottenuto il Patrocinio del MASE (Ministero

dell'Ambiente e Sicurezza Energetica), del MASAF (Ministero Politiche

Agricole), del Comune di Trieste, della Direzione Marittima del Friuli-Venezia

Giulia-Capitaneria di Porto d i  Trieste e dell'OGS (Istituto Nazionale di

Oceanografia e di Geofisica Sperimentale) di Trieste. La settimana è nell'ambito della campagna Our Nature in difesa

della biodiversità con le iniziative di GenerAzioneMare. Tanti i temi della quarta edizione di questa 'maratona' speciale

di eventi: l a difesa degli squali in Adriatico, la piccola pesca e il consumo sostenibile, il ruolo delle Aree Marine

Protette. Decine gli eventi quasi tutti gratuiti, mostre, 'ciacole' di mare su plastica, specie protette, pesca sostenibile, e

poi giochi, proiezioni, letture, pulizia dei fondali, sea-watching, tutto in 6 luoghi diversi della città a partire dal punto di

approdo della barca a vela, il Molo Audace. La Blue Panda , ormeggiata di fronte ad una delle più belle piazze italiane

affacciate sul mare, animerà la vita cittadina coinvolgendo turisti italiani e stranieri, pescatori e diportisti, ristoratori,

testimonials e sportivi. Oltre agli eventi organizzati per il pubblico la Blue Panda Week sarà anche l'occasione per

diversi incontri istituzionali e tavole rotonde su temi chiave per l'Alto Adriatico: tutela degli squali e delle specie

minacciate, piccola pesca e consumo sostenibili, gestione efficace delle Aree Marine Protette come "banche di

biodiversità", ricerca scientifica, promozione di filiere ittiche virtuose tese a creare una comunità sensibile e coinvolta

nel difendere il proprio territorio. In questo ambito, tra i testimonial che hanno aderito alle iniziative, la chef Antonia

Klugmann , di origine triestine, tra le più apprezzate del panorama ristorativo e già da anni a fianco del WWF che

proporrà uno showcooking presso Eataly sul food sostenibile e una proposta sul granchio blu; la velista triestina

Francesca Clapcich , olimpionica e prima italiana a vincere il giro del mondo a vela The Ocean Race 2022-23,

fortemente impegnata, insieme al suo sponsor 11th Hour racing, nella sostenibilità e salute degli oceani, visiterà
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la Riserva a bordo della Blue Panda. Tra le curiosità, a proposito di granchio blu, due ristoranti locali proporranno

speciali eventi culinari dimostrando i possibili utilizzi di una specie invasiva. Il 3 settembre, Harry's Bistrò con un

'primo' speciale e il 4 settembre, Mimi e Cocotte con un prodotto 'streetfood' di ispirazione nipponica, servito in

versione intera al ristorante e in assaggi al Molo Audace durante l'apericena. Giulia Prato, responsabile Mare di WWF

Italia: "Invitiamo tutti a partecipare ai nostri eventi proposti per costruire insieme alla comunità di questo territorio una

vera e propria coalizione in difesa dell'Adriatico. Si tratta di un incredibile hotspot di biodiversità che ospita 3 Aree

Ecologicamente e Biologicamente Significative, 6 Aree Importanti per Squali e Razze, una zona di restrizione della

pesca permanente, diverse Aree Marine Protette e numerosi Siti Natura2000 di importanza comunitaria. La comunità

ha bisogno di conoscere questa ricchezza e di unirsi per risolvere con soluzioni comuni i problemi legati alle grosse

pressioni antropiche e agli effetti del cambiamento climatico. La Blue Panda Week di Trieste è l'occasione giusta per

promuovere un confronto tra cittadini e società civile, mondo della ricerca, mondo della pesca e istituzioni, perché

solo unendo le forze si potrà garantire la salvaguardia della biodiversità da cui tutti dipendiamo". Maurizio Spoto,

direttore dell'Area Marina Protetta di Miramare: "L'arrivo della Blue Panda a Trieste è per noi un'occasione

straordinaria per mettere a disposizione del pubblico e degli stakeholder che parteciperanno la nostra esperienza

storica nell'educazione ambientale, sensibilizzazione e advocacy. Miramare è parte integrante di una comunità già

molto sensibile ai temi del mare e della sua conservazione. A Trieste risiedono numerose istituzioni scientifiche che

studiano l'habitat marino. La nostra presenza storica ha permesso di costruire negli anni una generazione

consapevole ma il momento è cruciale date le forti minacce che incombono sul nostro Adriatico: occorre rafforzare

ulteriormente questa rete di alleanze e consapevolezza rendendo la difesa degli ecosistemi marini una consuetudine a

tutti i livelli". L'IMBARCAZIONE "BLUE PANDA": È una barca a vela Ketch a motore (il nome deriva da catch o

peschereccio). Costruita nel 1987, lunga circa 26 metri, è equipaggiata con supporto tecnici per effettuare ricerca

scientifica e attività di informazione e comunicazione (telecamere, droni, schermi, allestimenti espositivi). È un vero e

proprio laboratorio di conoscenza, innovazione e mobilitazione che per il quinto anno consecutivo (nel 2023 non si è

svolta la tappa italiana) affianca il lavoro del WWF nel Mediterraneo. Partita il 15 aprile da Marsiglia, il suo periplo di

quest'anno, lungo 5.500 miglia nautiche , è iniziato nel Santuario Pelagos con attività di ricerca sui cetacei e

monitoraggio sull'inquinamento da plastica, è proseguito a luglio e agosto in Grecia nelle isole Ionie per la ricerca sui

cetacei e promozione delle aree marine protette; in Turchia a fine agosto ha promosso la difesa della posidonia e

delle aree marine protette. L'Italia, con la serie di eventi di BluePandaWeek di Trieste, è la prima tappa in Adriatico. Il

viaggio, infatti, proseguirà a settembre e ottobre in Croazia con attività sugli stessi temi, squali e aree marine protette,

e poi in Albania prima di rientrare a novembre in Francia per svolgere le attività su cetacei e plastiche.
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FOTO - Concluso lo sbarco dei 170 migranti a bordo della nave Life Support di Emergency

I 9 minori non accompagnati resteranno in Emilia Romagna, a Bologna,

mentre gli altri 161 migranti saranno divisi tra Lazio (70), Marche (51) e

Abruzzo (40) Si sono concluse alle ore 14 di ieri, sabato 31 agosto, nel porto

di Ravenna, alla banchina di Fabbrica Vecchia, le operazioni di sbarco dei 170

naufraghi a bordo della Life Support di EMERGENCY, soccorsi in cinque

diversi interventi nelle acque internazionali delle zone Sar libica e maltese, nel

Mediterraneo Centrale. "Dopo oltre quattro giorni di navigazione siamo arrivati

a Ravenna per lo sbarco delle persone soccorse, operazione che si è svolta

regolarmente e in collaborazione con le autorità locali - afferma Laura Pinasco,

comandante della Life Support di EMERGENCY -. Auguriamo a queste

persone che oggi finalmente sono potute scendere a terra tutto il meglio,

mentre noi ci prepareremo per le prossime missioni." I 170 naufraghi sono 168

uomini e 2 donne, tra cui 11 minori, 9 sono non accompagnati. I nuclei familiari

sono 2, entrambi Siriani (marito moglie e un figlio di 6 anni e un padre con

figlio di 17 anni). I 9 minori non accompagnati resteranno in Emilia Romagna,

saranno accompagnati al centro Mattei di Bologna, mentre i restanti 161

saranno distribuiti tra le seguenti Regioni: Lazio (70), Marche (51) e Abruzzo (40) dove saranno accolti nei vari centri

di accoglienza straordinaria ed accompagnati con pullman organizzati dalla Prefettura. La maggior parte dei migranti

soccorsi proviene dalla Siria (77), Bangladesh (69), Pakistan (11), Egitto (9), Sud Sudan (1), Eritrea (1), Palestina (1)

e Nigeria (1).

Ravenna24Ore.it
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Conferenza capigruppo a Corigliano-Rossano

2 settembre 2024 - Si è tenuta sabato scorso la conferenza dei capigruppo

presieduta dal presidente del Consiglio comunale di Corigliano, Rosellina

Madeo, a cui hanno partecipato il presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, i vertici di Baker

Hughes, collegati per via telematica, le associazioni di categoria, le

rappresentanze della maggioranza e della minoranza, con l'obiettivo di

affrontare la questione relativa all'insediamento industriale di Baker Hughes, tra

gli investimenti più importanti presenti sul, Rosellina Madeo territorio. Il

presidente del Consiglio, Rosellina Madeo, ha evidenziato il clima di grande

cordialità e collaborazione manifestato nel corso dell'incontro con tutti i

capigruppo e gli invitati impegnati a facilitare una discussione costruttiva.

«Abbiamo seguito una linea condivisa. Tutti gli interventi sono stati allineati a

quanto ci eravamo prefissati in sede di capigruppo» ha affermato Madeo, che

ha dichiarato che l'assenza di alcuni movimenti e associazioni, come il

Movimento per "Giù le Mani dal Porto" o altri, non è stata dettata da una

volontà di esclusione, ma da una scelta metodologica volta a concentrare la

discussione sui protagonisti direttamente interessati dall'insediamento. Per la Madeo sia Baker Hughes che l'Autorità

Portuale hanno mostrato un atteggiamento collaborativo, rispondendo con puntualità alle domande tecniche poste

durante la conferenza. Tuttavia, Madeo ha precisato che la politica non si è espressa in questa sede, rimandando le

valutazioni a momenti successivi. «Dal punto di vista tecnico - ha concluso - mi ritengo soddisfatta del confronto, dal

quale le posizioni emerse sono state quelle attese, senza sorprese". Nel rivolgersi ai vertici della Baker Hughes, il

sindaco Stasi ha spiegato come «le interlocuzioni con l'azienda ci siano sempre state e continueranno ad esserci»,

riconoscendo la serietà di Baker Hughes, pur ribadendo che il compromesso deve essere raggiunto tenendo conto

delle esigenze di entrambe le parti. Il Sindaco ha precisato che lo spostamento di strutture marginali non può essere

considerato un'apertura significativa, ma ha lasciato aperta la possibilità di discutere soluzioni più sostanziali,.

Primo Magazine
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Conferenza dei capigruppo in Comune per discutere sull'insediamento Baker Hughes

Set 1, 2024 Rosellina Madeo , a cui hanno partecipato il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli , i vertici di Baker Hughes , collegati per via telematica, le

associazioni di categoria, le rappresentanze della maggioranza e della

minoranza, con l'obiettivo di affrontare la questione relativa all'insediamento

industriale di Baker Hughes, tra gli investimenti più importanti presenti sul

territorio. Il presidente del Consiglio, Rosellina Madeo , ha evidenziato il clima

di grande cordialità e collaborazione manifestato nel corso dell'incontro con

tutti i capigruppo e gli invitati impegnati a facilitare una discussione costruttiva.

«Abbiamo seguito una linea condivisa. Tutti gli interventi sono stati allineati a

quanto ci eravamo prefissati in sede di capigruppo» ha affermato Madeo , che

ha dichiarato che l'assenza di alcuni movimenti e associazioni, come il

Movimento per "Giù le Mani dal Porto" o altri, non è stata dettata da una

volontà di esclusione, ma da una scelta metodologica volta a concentrare la

discussione sui protagonisti direttamente interessati dall'insediamento. Per la

Madeo sia Baker Hughes che l'Autorità Portuale hanno mostrato un

atteggiamento collaborativo, rispondendo con puntualità alle domande tecniche poste durante la conferenza. Tuttavia,

Madeo ha precisato che la politica non si è espressa in questa sede, rimandando le valutazioni a momenti successivi.

«Dal punto di vista tecnico - ha concluso - mi ritengo soddisfatta del confronto, dal quale le posizioni emerse sono

state quelle attese, senza sorprese>>. Maggiore consapevolezza, acquisita nel corso della riunione, in merito alle

procedure amministrative è stata apprezzata dal sindaco Flavio Stasi che ha detto: <

Sea Reporter
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tenendo conto delle esigenze di entrambe le parti. Il Sindaco ha precisato che lo spostamento di strutture marginali

non può essere considerato un'apertura significativa, ma ha lasciato aperta la possibilità di discutere soluzioni più

sostanziali, come lo spostamento di una parte della produzione. Per la minoranza si è trattato di: «Opportunità storica

per il territorio con la pianificazione portuale» Dal canto suo, Pasqualina Straface, capogruppo del Movimento del

Territorio, ha espresso una posizione chiara e determinata riguardo al progetto Baker Hughes, sottolineando

l'importanza di considerare questa iniziativa come un'opportunità storica per il territorio. Straface ha chiarito che la

minoranza ha richiesto con forza la convocazione di un consiglio comunale, ritenendo che questi incontri debbano

riflettere la volontà della comunità. Secondo lei, l'insediamento proposto dalla Baker Hughes rappresenta

un'occasione irripetibile per il territorio, non solo per le potenziali ricadute economiche, ma anche per i benefici

occupazionali che potrebbe portare, soprattutto in un contesto di alta disoccupazione giovanile. Nonostante

l'entusiasmo per le opportunità che il progetto potrebbe offrire, Straface ha altresì insistito sull'importanza di garantire

che l'insediamento sia compatibile con le vocazioni del territorio, in particolare con le attività legate alla marineria di

Schiavonea e al turismo. Ha quindi rassicurato che all'interno del piano industriale della Baker Hughes sono state

fornite tutte le garanzie necessarie riguardo l'impatto ambientale, un aspetto che il Movimento del Territorio considera

prioritario rispetto a qualsiasi altro fattore. Straface ha inoltre affrontato il tema della pianificazione delle aree portuali,

facendo riferimento alle recenti riforme del 2021 che permettono di andare oltre le norme standard in casi eccezionali

come quello del progetto Baker Hughes. Ha altresì ricordato che l'ammiraglio Agostinelli ha presentato un documento

di pianificazione strategica che potrebbe influenzare gli indirizzi futuri del porto, sottolineando la necessità di decidere

quale tipo di sviluppo si vuole per il territorio. Una delle novità emerse durante la conferenza è stata la disponibilità

espressa da Baker Hughes a considerare la possibilità di spostare alcune attività nella zona retroportuale, una mossa

che, secondo Straface , potrebbe facilitare l'accoglienza dell'investimento. «Se questa disponibilità si concretizzerà,

sarà possibile accogliere l'investimento con la garanzia delle organizzazioni sindacali, un aspetto cruciale per noi» ha

concluso la capogruppo. La convergenza al progetto dalle sigle sindacali: Secondo Giuseppe Guido , segretario

generale della Cgil Sibaritide Pollino Tirreno, l'incontro è stato utile per chiarire alcuni dubbi dei consiglieri comunali.

«Ho sentito un'azienda chiara sulle ricadute occupazionali, dirette e indirette, dell'impianto che intendono costruire» ha

dichiarato Guido , sottolineando la disponibilità dell'azienda a spostare alcune parti dell'impianto non essenziali alla

produzione nella zona retroportuale, un segnale di flessibilità che potrebbe risultare decisivo. Guido ha sottolineato

come la responsabilità sia nelle mani della politica. La decisione finale spetta al Consiglio Comunale, che dovrà

esprimersi sull'opportunità di accogliere questo investimento. «Mi aspetto che il Consiglio Comunale si riunisca

presto, perché è lo spazio della politica che deve esprimersi» ha affermato Guido, che ha sottolineato come il

sindacato sia fermo sulla necessità di sostenere l'investimento, considerandolo una «opportunità rilevante e unica
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per il territorio». Giuseppe Lavia , Segretario Provinciale della CISL ha espresso un chiaro sostegno all'investimento

definendolo un'opportunità importante per il territorio. Lavia ha sottolineato come l'investimento sia pienamente

compatibile con le vocazioni locali, soprattutto dal punto di vista ambientale. «Non c'è da scegliere tra lavoro e

ambiente» ha affermato, rimarcando che il progetto rappresenta non solo un punto di partenza, ma anche

un'opportunità per l'ulteriore sviluppo di attività economiche nell'area. Paolo Cretella , Segretario Provinciale della UIL

di Cosenza, ha ribadito la ferma posizione del sindacato a favore dell'investimento proposto da Baker Hughes.

Cretella ha sottolineato che la UIL supporta l'iniziativa non solo per le potenziali ricadute occupazionali, ma anche per

l'attenzione posta all'impatto ambientale e alla compatibilità con le altre vocazioni del porto, come la marineria e la

futura banchina croceristica. La UIL ha valutato con grande attenzione l'impatto ambientale del progetto, una priorità

data l'esperienza negativa con precedenti imprenditori che hanno devastato il territorio. L'analisi del sindacato ha

concluso che il progetto di Baker Hughes, che coinvolge principalmente attività di verniciatura e saldatura, non avrà un

impatto ambientale significativo. Anche dal punto di vista paesaggistico le richieste del Comune sono state chiarite,

dissipando ulteriori dubbi. Dal canto suo, il Presidente dell'Autorità di Sistema portuale, Andrea Agostinelli ,  ha

manifestato la sua disponibilità a discutere ulteriori investimenti per la marineria locale e per lo sviluppo della banchina

crocieristica, due settori cruciali per il futuro del porto e della comunità. Queste aperture sono state viste come segnali

positivi, soprattutto in un contesto in cui la trasparenza e la chiarezza sono fondamentali per prendere decisioni

informate. Prospettive occupazionali: L'incontro ha inoltre chiarito le prospettive occupazionali al fine di coinvolgere

circa 180 lavoratori, da fare assumere direttamente da Baker Hughes.
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